



Teleférico



The cable car runs from San Martín Park over San Bernardo Hill and stops on top of the hill. The ride takes 8 minutes and shows a magnificent view of the city and Lerma Valley.

Uno de los paseos más atractivos de la ciudad es el Teleférico. En el trayecto a la cima del Cerro San Bernardo se observa una magnífica vista de la ciudad que se completa con el paisaje del Valle de Lerma desde la cumbre.

La estación de salida está situada en el Parque San Martín y la de llegada en la cima del Cerro. El tiempo de recorrido es de aproximadamente 8 minutos.

Av. San Martín esq. Av. H. Yrigoyen
(+54 387) 431-0641
www.telefericosalta.com.ar



Es una Reserva Natural Municipal desde 1991 que abarca aproximadamente 100 hectáreas. Se sitúa al este de la ciudad, a 1458 metros sobre el nivel del mar y a 258 metros sobre el nivel de la ciudad. Se trata de un espacio natural con flora y fauna autóctonas. Las rocas de origen marino que lo conforman y la presencia de fósiles dan muestran de que, hace 480 millones de años, el cerro estaba cubierto por un mar de aguas poco profundas que se retiró por los movimientos sísmicos que le dieron origen.

Los medios para acceder al cerro son el Teleférico, la ruta y las escaleras que comienzan detrás del Monumento al Gral. Martín Miguel de Güemes. Las escaleras cuentan con 1000 escalones aproximadamente y en su trayecto se pueden realizar las 14 estaciones del Vía Crucis.

En la cima se encuentra un complejo con terrazas y balcones construidos con piedras del mismo Cerro, confitería y locales de venta de artesanías complementan la experiencia y la vista panorámica de la Ciudad de Salta.

Cerro San Bernardo

San Bernardo Hill is a Natural Reserve since 1991 that covers approximately 100 hectares. It is situated east of the city, at 1458 meters above sea level and 258 meters above the city. It has native species of flora and fauna. The rocks of marine origin and the presence of fossils show that 400 million years ago this land was covered by a shallow sea.

To go up the hill you can use the cable car, the paved road or the stairs that start behind the Monument to General Martín Miguel de Güemes. The stairs were made with stones from the same hill and they have around 1000 steps. The Vía Crucis along the stairs has 14 stations.

It is possible to get a fantastic view of the whole city from this place. A cafeteria and typical craft shops complete a perfect ride.

